

## Polsek Sukasari Razia Motor Knalpot Tidak Sesuai Spesifikasi di SMAN 1 Sukasari

Sukasari. - [SUKASARI1.GO.WEB.ID](http://SUKASARI1.GO.WEB.ID)

Feb 3, 2024 - 08:42



PURWAKARTA - Jajaran Polres Purwakarta gencar lakukan razia Knalpot bising ke sekolah-sekolah tingkat SMA/SMK di Kabupaten Purwakarta.

Hal tersebut dilakukan selain untuk membrantas knalpot yang tidak sesuai spesifikasi juga untuk mendisiplinkan para pelajar agar selalu tertib dan disiplin dalam berkendara dan berlalulintas.

Seperti yang di lakukan Polsek Sukasari, Jumat (2/1/2024), Polsek Sukasari menggelar sosialisasi larangan penggunaan knalpot tidak sesuai spesifikasi kepada para pelajar SMAN 1 Sukasari.

Kegiatan sosialisasi Kamtibsecarlantas dan larangan penggunaan knalpot tidak sesuai spesifikasi tersebut merupakan arahan dan petunjuk dari Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Sukasari AKP Udin Samosir.

Kapolsek Sukasari AKP Udin Samosir menyebut tujuan dilaksanakan sosialisasi Kamtibsecarlantas dan larangan penggunaan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi di SMAN 1 Sukasari itu sebagai bentuk pendisiplinan terhadap para siswa.

"Kegiatan razia ke sekolah untuk mendisiplinkan para pelajar dalam berkendara tersebut, merupakan kerja sama antara Polsek Sukasari dengan pihak sekolah SMAN 1 Sukasari," ujar AKP Udin Samosir.

Dalam sosialisasi tersebut, pihaknya sampaikan kepada ratusan siswa-siswi SMAN 1 Sukasari, agar tertib dan disiplin dalam berkendara dan berlalu lintas di jalan dan melarang para pelajar menggunakan knalpot yang sesuai dengan spesifikasi.

Selain memberikan sosialisasi Kamtibsecarlantas dan larangan penggunaan knalpot tidak sesuai spesifikasi, Polsek Sukasari juga langsung melakukan razia kendaraan siswa di tempat parkir.

"Dari hasil pemeriksaan pada ratusan kendaraan siswa-siswi SMAN 1 Pamanukan, ditemukan 5 kendaraan siswa masih menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi, kemudian keempat pemilik kendaraan tersebut, langsung kita berikan himbuan untuk mengganti knalpot tersebut dengan knalpot standar pabrikan," imbuhnya lagi.

AKP Udin Samosir berharap dengan adanya kegiatan ini kedisiplinan siswa SMAN 1 Sukasari bisa menjadi lebih baik. Selain itu, tidak ada lagi pelanggaran terhadap peraturan khususnya peraturan lalu lintas.

"Semoga kegiatan ini semakin mendisiplinkan para pelajar dalam berlalulintas, sehingga dapat tercipta Kamtibsecarlantas demi keselamatan para siswa maupun pengguna jalan lainnya," ucapnya